



San-tidur ニュースレター

2021年3月

いつもありがとうございます。インザブルームの沈ユミです。

3月のニュースレターはSan-tidur11周年のご挨拶をさせていただきます。

弊社エステサロン San-tidur(サンティドゥール)は2021年3月3日に12年目を迎えることができました。これもひとえに沢山のお客様がサロンに足を運んでくださったおかげです。心から感謝申し上げます。

この1年、コロナにより世の中オンライン化が一気に加速いたしました。私たちエステティシヤンの仕事はお客様のお肌に直接触れなくてはできません。コロナ禍に関わらず、サロンにご来店いただけることを改めて深くお礼申し上げます。

「毎日元気に美しく！」私はこの言葉が大好きです。生涯この言葉を胸に刻み、生きて行こうと思っております。弊社の経営理念は「美容と健康を通じて、女性の今と未来に喜びと感動を提供する。」です。これまで、サロンに来て下さった皆さまに沢山の「元気で美しさ」をお届けしたく、サンティドゥールを営んでまいりました。今後もその想いは一切変わることはありません。エステを楽しみ、日タイキイキと自分らしく過ごされる女性が増えていくことを切に願っております。

日々の仕事の中で、私たちは施術後のお客様の嬉しそうな笑顔を見るとき、とても幸せな気持ちにさせていただいております。この場所でお客様と喜びや感動を一緒に分かち合えることが嬉しくて仕方がありません。これからもサンティドゥールは「感動が生まれるエステサロン」であり続けてまいります。



そして、私たちと関わってくださったすべての皆様が「Happy」な気持ちになっていただけるような会社を目指し、社員一丸となり精励する所存にございます。

皆さま、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

株式会社 in The BLOOM
San-tidur サンティドゥール
代表 沈ユミ